

Nach einleitenden Worten **der Verwaltung** zum vorliegenden Bericht über die Entwicklung der Erziehungshilfen stellt sich das Team des Sozialen Dienstes des Fachbereiches Jugendhilfe dem Jugendhilfeausschuss vor und erläutert seine vielfältigen Aufgaben.

Anschließend präsentieren Frau Dohlen, Frau Mrazikova und Herr Snethlage von der Stiftung Leuchtfeuer die Organisation ihrer Stiftung sowie ihre vielgestaltige Arbeit zur Förderung von Bildung, Ausbildung, Erziehung und Rehabilitation von Kindern und Jugendlichen.

Die Verwaltung informiert über den derzeitigen Sachstand bezüglich Unbegleiteter Minderjähriger Ausländer.

Die dem jeweiligen Vortrag entsprechende Power-Point-Präsentation ist im **Ratsinformationssystem** hinterlegt.

Die Präsentierenden sowie **die Verwaltung** beantworten die Fragen der Ausschussmitglieder und **Ausschussvorsitzender Leupold** bedankt sich im Namen des Jugendhilfeausschusses für die umfangreichen und interessanten Erläuterungen sowie die von allen Beteiligten geleistete Arbeit.